

東貴志小学校から、地域の皆様へ

いつも
ありがとう

早いものであつという間に3月となり、令和6年度が終わろうとしています。
地域の皆様には、本年度も子供の見守り活動や様々なボランティア参加などで学校を支えていただきました。また、あたたかいお気遣いや励ましのお声かけをいただくことで、安心して学校運営をすることができました。本当に感謝しています。1年間、どうもありがとうございました！



※このコミスクだよりは、学校ホームページにも掲載しています。QRコード→

学校運営協議会長 松田修一 / 東貴志小学校長 三浦正嗣 / 育友会長 苫谷樹

1月後半～2月の東貴志小学校

書初競書会（中央展・金賞）



1/28 粉河高校図書部との交流（1年生）



1/28 粉河高校図書部との交流（6年生）



2/7 スマイルさん読み聞かせ



2/4 授業参観



1/30 学校保健安全委員会（学校医・学校歯科医・学校薬剤師・保護者の皆様と協議）



1/29 SDGs校区ゴミ拾い（5年生）



2/21 和歌山市立博物館見学（3年生）



2/14 1年生と保幼との交流会